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アンケート用紙に記入頂いた内容

会議当日、または後日に、アンケートに記入して頂いた内容です。

表－１　第３回海岸づくり会議　アンケート結果

鴨川市西町　U さん

＜ご意見・ご感想＞

・サンドリサイクルの応用⇒砂袋に砂をつめる。

　　　　　　　　　　　　　砂袋を人工リーフ的に使う事例もある。

・護岸の改良　　　　　　⇒垂直護岸に戻すしかない。

　　　　　　　　　　　　　全世界的に見て緩傾斜護岸は異常です。

・離岸堤の撤去についても、全撤去という極論よりも、部分撤去も視野に入れなければならないのでは。部分

撤去は海浜には有効な利用として可能性大。

　技術論と海づくりの限界を感じます。現在の海利用、観光的側面の展望なども含めて考えないと、暗い内容

だけの会議になります。港中の問題、漁港の中のものと、東条シーワールドの対策は整理しながら進めた方が

いいと思います。鴨川のケースはかなり進歩的なものだと思います。だからこそ、会議の進行は大切。したが

って次の提案を行いたい。

① 宇多さん、清野さんとは別に、議長役の専門家が必要なのでは？分野は法学、社会学、経済学のような

総合的な社会学系の人。

  会議を控えての議題の事前告知は、今の段階では不可欠。参加者の誘致も兼ねて、次の会議のテーマは何か

をしっかりと共有した方がいいと思います。


